

## En Tomé se activó el protocolo ante posible caso de la Viruela del Mono

A través de un comunicado, la Dirección de Salud Municipal de Tomé dio a conocer que se realizó la activación del protocolo por la posibilidad de un caso de la Viruela del Mono.

Según en el escrito, indicaron que el pasado

miércoles 4 de septiembre arribó al Servicio de Urgencias del SAR Dr. Alberto Reyes una persona con dolor de cabeza y abdomen. "Fue atendido por personal médico del dispositivo de salud, quien observó unas pequeñas lesiones en su brazo. Al co-

rrroborar que hace unos días regresó desde el extranjero, se activó inmediatamente el protocolo que exige el Ministerio de Salud", afirmaron.

La Dirección de Salud informó que ya se realizaron los exámenes y se está a la espera de resultado. ☺

# 4

de septiembre habría llegado la persona a urgencias por algunos síntomas sospechosos.



LA SEREMI DE SALUD DIJO QUE NO HAY CASOS EN EL BIOBÍO.